

Der Vorsitzende begrüßt Herrn Horst Kirschsieper und erteilt ihm das Wort.

Herr Kirschsieper, der neue Standortlotse der Ehrenamtsinitiative „Weitblick“, stellt kurz die beiden Flyer „Ehrenamtsinitiative Weitblick Oberbergischer Kreis“ und „Projekt Sozialführerschein“ vor. Er steht mittwochs von 10.00 Uhr bis 12.00 Uhr als Ansprechpartner im Rathaus zur Verfügung.

Das Projekt „Sozialführerschein“, das Schülerinnen und Schülern soziale Kompetenz vermitteln soll, wird derzeit mit 13 Schülern und Schülerinnen des Theodor-Heuss-Gymnasiums durchgeführt. Nach den Praktika, die in den gleichen Institutionen absolviert werden, wie bei der ersten Maßnahme, wird es ein gemeinsames Abschlussgespräch in der Schule geben. Die Übergabe der Zertifikate erfolgt dann kreisweit.

Frau Greif fragt nach, welche Schule dann angesprochen werden soll.

Herr Nipken schlägt die „Armin-Maiwald-Schule“ vor.

Dieser Vorschlag wird von Herrn Kirschsieper gerne aufgenommen.

Herr Winterhagen dankt Herrn Kirschsieper für die Ausführungen